

Aktion „Hösl hilft“

Mitterteicher Brauerei unterstützt FC Dießfurt



Dießfurt. (hfv) Mit der Aktion „Hösl hilft“ unterstützt die Mitterteicher Brauerei monatlich einen regionalen Verein. Der FC Dießfurt konnte dadurch neue Tornetze, Mini-Tore, Gymnastik-Equipment und eine neue Heckenschere im Wert von 1000 Euro finanzieren. Das Geld stammt aus dem Verkaufserlös von „Mein Helles“, das die Brauerei speziell für diese Aktion eingebraut hat. Die Vereinsvertreter freuten sich über die Unter-

stützung in schwierigen Zeiten und sprachen dem Unternehmen dafür ihren Dank aus. Die Brauerei Hösl freut sich im Gegenzug darüber, dass „Mein Helles“ in der Region so guten Anklang gefunden hat. Jeder Kunde der einen Kasten „Mein Helles“ erwirbt unterstützt damit nicht nur eine regionale, familiengeführte Brauerei, sondern eben noch obendrauf monatlich wechselnd einen regionalen Verein.

Bild: hfv